



## **BILDBESCHREIBUNG**



## **GEDENKSTÄTTE IM HERRENTAL**

Am 1. Nov. 1944 wurde ein Außenlager des Konzentrationslagers Groß-Rosen in der stillgelegten Tuchfabrik Gebr. Noske & Co im Herrental errichtet. Innerhalb von vier Monaten wurden insgesamt 1.000 Häftlinge untergebracht, von denen viele entkräftet starben, ermordet und verbrannt wurden.

Nach dem Abriss der alten Tuchfabrikgebäude begannen die Planung und der Bau einer Gedenkstätte - in Anlehnung an die Geschehnisse vom 2. Weltkrieg und die Opfer des hiesigen KZ-Außenlagers, welche am 7. Juli 2011 eröffnet wurde.

Urheber: ©Stadtverwaltung Kamenz

